



שגרירות ישראל

Mairie de la Ville de Genève
Monsieur Rémy Pagani
Département des constructions et de
l'aménagement
Rue de l'Hôtel-de-Ville 4
1204 Genève

Berne, le 23 mai 2018

Réaction au livre de condoléance pour le peuple palestinien et les dénonciations contre les autorités israéliennes de la part de la Ville de Genève le 18 mai 2018

Cher Monsieur Pagani,

En votre qualité en tant que Maire de la Ville de Genève, je tiens à vous faire part de notre consternation concernant l'invitation de la population de venir signer la « Livre de condoléances pour le peuple palestinien » et les dénonciations contre les autorités israéliennes dans la communication de presse du 18 mai 2018.

A cet affront, nous répondons que les autorités israéliennes n'ont pas violé de principes du droit international humanitaire ou des Conventions de Genève et que l'utilisation n'a pas été disproportionnée face aux militants terroristes du Hamas, qui sont les seuls responsables des événements de la semaine passée.

Nous aimerions vous demander de retirer le livre de condoléance et les propos faux envers les autorités israéliennes.

Je me permets de vous présenter les faits pertinents des événements de la semaine dernière en Israël.

La chose naturelle à faire pour un public mécontent de sa situation, qu'elle soit politique, économique ou sociale, c'est de protester contre son autorité. Mais à Gaza, qui est impitoyablement dirigée par le Hamas, une organisation islamique radicale, il est impossible de protester contre le dirigeant. C'est pourquoi les récentes manifestations/émeutes dans la bande de Gaza montrées sur toutes les chaînes médiatiques sont en fait organisées par le Hamas lui-même, et sont dirigées contre un parti qui ne contrôle pas Gaza et qui tend la main en signe de paix : Israël.

La bande de Gaza est gouvernée par le Hamas depuis l'été 2007, à la suite d'un coup d'État sanglant au cours duquel des militants du Hamas ont assassiné des responsables de l'Autorité palestinienne. Depuis que le Hamas a pris le contrôle, il a dirigé toutes ses énergies et toutes les ressources et les biens qui entrent à Gaza vers son objectif principal : développer des infrastructures terroristes pour nuire à Israël et à ses citoyens, quel qu'en soit le prix. Amplement



שגרירות ישראל

financé par l'Iran, le Hamas apprend à ses jeunes à haïr les Juifs et Israël, les éduque à devenir des terroristes et les exploite comme boucliers humains.

Avec un régime terroriste islamiste de l'autre côté de la frontière qui croit que sa mission est de détruire l'État d'Israël, il n'est pas étonnant que les citoyens israéliens aient besoin d'une protection constante.

L'électricité, l'eau et toutes sortes de marchandises sont autorisés à entrer par les postes de passage de la frontière entre Israël et la bande de Gaza. Comme le Hamas fait continuellement entrer clandestinement des armes à Gaza, ces marchandises sont inspectées avant d'y entrer pour s'assurer qu'elles ne contiennent pas d'armes et de matières susceptibles d'être utilisées pour la guerre. Malgré le fait que le transfert de biens essentiels est au profit de la population de Gaza, le Hamas a endommagé à plusieurs reprises les infrastructures d'approvisionnement et détourne constamment de grandes quantités de biens destinés au bien-être des Gazaouis au profit de son infrastructure terroriste. Le Hamas maintient la population de Gaza au bord du désespoir par le biais de la détérioration des conditions de vie, en lui lavant le cerveau pour qu'elle blâme Israël pour ses troubles, ce qui rend facile la manipulation des masses pour qu'elles haïssent et attaquent Israël.

Les plans du Hamas ont été bouleversés lorsqu'Israël a développé des technologies pour se défendre contre les tirs de roquettes et de missiles en provenance de Gaza (comme le Dôme de fer) et pour localiser les tunnels terroristes, qui sont maintenant détruits un par un. Ces revers, après les défaites du Hamas lors des derniers combats contre Israël, rendent difficile pour le Hamas la mise en œuvre de sa politique centrale - le terrorisme contre Israël. Face à une impasse sur le terrain, le Hamas se tourne vers l'arène médiatique, où le sang et les pertes sont le nom du jeu. Ainsi, les Palestiniens morts sont tout aussi une victoire pour le Hamas que des Israéliens morts, car le Hamas sait que cela exercera une pression internationale sur Israël. Quoi qu'il en soit, le Hamas traite la vie des Gazaouis comme un outil légitime à utiliser pour atteindre son objectif de destruction d'Israël.

En effet, dans la campagne actuelle, le Hamas utilise des civils innocents, y compris des femmes et des enfants, dans une série de manifestations bien organisées et très violentes de dizaines de milliers de personnes. Les civils sont instamment priés d'être en première ligne, avec des agents terroristes parmi eux. Le Hamas a demandé aux participants de s'équiper de pistolets et de couteaux, de couper les clôtures de la frontière et de traverser la frontière, afin d'attaquer et d'enlever des Israéliens.

Il a même été confirmé par un haut responsable du Hamas la semaine dernière, que parmi les personnes tuées dans les émeutes orchestrées par le Hamas, 50 d'entre elles faisaient partie de l'organisation du Hamas.

La campagne a été qualifiée par le Hamas de "Grande Marche du Retour", où le terme "Retour" se réfère à tous les coins d'Israël - en d'autres termes, l'établissement d'un État palestinien non pas à côté d'Israël, mais au lieu de celui-ci.

Israël a fait tout son possible pour contenir les manifestations violentes tout en évitant autant que possible toute perte de vies humaines, en demandant à divers pays et organismes internationaux d'user de leur influence sur le Hamas et en employant un large éventail de moyens non létaux acceptés de dispersion de la foule. Le dernier recours, utilisé dans des situations extrêmes d'émeutes de masse ultra-violentes, c'est le tir réel. C'est la tâche essentielle des Forces de défense israéliennes de défendre les citoyens israéliens contre une invasion de masses hostiles. Si des milliers de personnes vouées à la violence et à la destruction étaient autorisées à franchir la clôture, elles se trouveraient en quelques minutes à l'intérieur des villages et des villes israéliennes



שגרירות ישראל

proches de la frontière, et les pertes en vies humaines seraient beaucoup plus importantes qu'elles ne l'ont été jusqu'à présent.

Aucun pays souverain au monde ne peut prendre du recul et s'abstenir de protéger ses citoyens contre une telle menace.

La tragédie, c'est que la perte de vies civiles et les souffrances causées par le Hamas aux Gazaouis, est totalement inutile. La main d'Israël a toujours été tendue dans un acte de paix à Gaza, et le Hamas a toujours répondu par le terrorisme.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, mes sincères salutations,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Keidar', written in a cursive style.

Jacob Keidar
Ambassadeur
Ambassade d'Israël en Suisse